

Artikel vom 04.06.2018

CSU-Kreisverband/CSU Hohenlinden

Umweltminister Huber zu Gast am Volksfest



Uns geht es gut in Bayern! Und das soll auch so bleiben, sagte Bayerns Umweltminister Dr. Marcel Huber beim Politischen Bierzeltstammtisch am Hohenlindener Volksfest. Der Minister kam auf Einladung von Landtagsabgeordneten und CSU-Kreisvorsitzenden Thomas Huber und CSU-Ortsvorsitzenden Peter Seemüller und sprach über Sicherheit, Umwelt, Bildung und den Zusammenhalt in unserer Gesellschaft. Ein Vergelts Gott an die CSU Hohenlinden für die Organisation und der FFW Hohenlinden für die Ausrichtung des Volksfestes.